Social Posts– Together We Will
Language
	English
	Russian
	Notes

	Graphic Copy:
To those helping vaccinate their community…thank you!

	
Тем, кто помогает с вакцинацией людей, - спасибо!
	

	FACEBOOK
BODY:
To those who are helping get our community vaccinated, thank you for the work that you do. Together we will get closer to ending this pandemic. 
	Тем, кто помогает с вакцинацией людей, - спасибо вам за ваш труд! Вместе мы приблизим конец этой пандемии.
	

	HEAD:
Together We Will 
	Сделаем вместе
	

	DESC: 
Vaccinate WA
	Вакцинируем Вашингтон
	

	CTA: 
Learn More
	Дополнительная информация
	

	INSTAGRAM
BODY:
To those who are helping get our community vaccinated, thank you! #TogetherWeWill get closer to ending this pandemic. #VaccinateWA.
	Мы благодарны тем, кто помогает провести вакцинацию людей. #TogetherWeWill Сделаем вместе так, чтобы  приблизить конец этой пандемии. #VaccinateWA. Вакцинируем Вашингтон.
	

	Twitter
This has been a year of immense challenge, but also a year of community strength. Thank you to those who are helping get our community vaccinated. #TogetherWeWill get closer to ending this pandemic. #VaccinateWA.
	Этот год был годом серьезных испытаний, но он был и годом силы сообщества. Мы выражаем благодарность всем, кто помог в процессе вакцинации людей.  #TogetherWeWill Сделаем вместе так, чтобы  приблизить конец этой пандемии. #VaccinateWA. Вакцинируем Вашингтон.

	

	Snapchat
BRAND: Vaccinate WA

HEADLINE: Together We Will.

CTA: Learn More

	Вакцинируем Вашингтон.

Сделаем вместе.

Дополнительная информация
	

	Tik Tok
BRAND: Vaccinate WA
	Вакцинируем Вашингтон
	

	DESC:
To those helping get our community vaccinated, thank you! #VaccinateWA
	Благодарим всех, кто помог с вакцинацией людей! #VaccinateWA Вакцинируем Вашингтон.
	

	NOTES
	
	




